



28.10.2010 – 09:18 Uhr

pafl: Abänderung der Landwirtschaftsdienstleistungs-Förderungs-Verordnung

Vaduz (ots) -

Vaduz, 28. Oktober (pafl) - Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 26. Oktober 2010 die Verordnung über die Abänderung der Landwirtschaftsdienstleistungs-Förderungs-Verordnung genehmigt. Die Änderung betrifft die Förderung von Selbsthilfe. Mit der Verordnungsanpassung wurde der in Artikel 13 der Verordnung vorgesehene Höchstbetrag von 35 Prozent der anrechenbaren Verwaltungskosten zur Förderung von Selbsthilfeorganisationen aufgehoben.

Kontakt:

Ressort Umwelt, Raum, Land- und Waldwirtschaft
Landwirtschaftsamt
Julius Ospelt, Amtsleiter
T +423 236 66 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100612931> abgerufen werden.